L'amour, c'est....

Un jeune homme est allé rendre visite à un sage et lui a fait part de ses doutes quant à ses sentiments pour sa famille.

Le sage l'a écouté, l'a regardé dans les yeux et n'a dit qu'une chose : "Aime-la !". Et puis il s'est tu.

Le garçon lui a dit : mais j'ai encore des doutes.

"Aime-la!" dit encore le sage et au grand désarroi du jeune homme, après un bref silence, il dit ceci se ceci :

"Mon fils, aimer est une décision pas un sentiment.

Aimer est un engagement et une dévotion.

Aimer est un verbe et le fruit de cette action est l'amour.

L'amour est un exercice de jardinage : relever ce que l'on fait mal, préparer la terre, semer, être patient, arroser et prendre soin. Préparez-vous car il y aura des épidémies, des sécheresses ou des pluies excessives, mais n'abandonnez pas votre jardin pour cela.

Aimez c'est à dire acceptez, valorisez, respectez, donnez de l'affection, de la tendresse, admirez et comprenez.

Aimer simplement.

Savez-vous pourquoi?

Parce que l'intelligence sans amour vous rend pervers,

la justice sans amour vous rend implacable,

la diplomatie sans amour fait de vous un hypocrite,

le succès sans amour vous rend arrogant,

la richesse sans amour vous rend avide,

la docilité sans amour vous rend servile,

la pauvreté sans amour vous rend fier,

la beauté sans amour vous rend ridicule,

l'autorité sans amour vous rend tyrannique,

le travail sans amour fait de vous un esclave,

ET LA VIE SANS AMOUR N'A PAS DE SENS."

Auteur inconnu.